

Tarjeta de Presentación

Materiales didácticos Disruptivo Aprende



Número de equipo:

Nombre del equipo: **Artrópodos Azules**

Vertical: **Educación de Calidad**

Facilitador: **Cristina y Alejandro**

¿Por qué eligieron esa vertical?

Porque creemos que la educación es uno de los pasos más importantes para el desarrollo de nuestro país, y creemos que la búsqueda para la mejora de la educación empieza con hacer a la educación más accesible.

¿Qué quieren lograr durante el Hackatón?

Desarrollar nuestras habilidades para poder buscar soluciones creativas a los problemas que se enfrenta México en la actualidad.